

▼別ショットの写真



今月の表紙は、11月5日に菱池保育園で開催された焼き芋会での1枚です。保育園の畑で育てたさつまいもをみんなで収穫し、焼き芋にしておやつとして食べました。まだ湯気がたつているあつあつの焼き芋の味が園児たちの表情から伝わってきました。

## 今月の表紙

# みんなの 広場

皆さんからのお便りをお待ちしています

〒444-0192 菱池字元林1-1 幸田町役場企画政策課広報広聴G  
E-mail:kikakujo@town.kota.lg.jp ☎62-1111 (内線334)  
FAX63-5139

## 陶芸クラブ とほねがま 遠望峰窯



陶芸クラブは遠望峰窯として発足し、平成7年に幸田文化協会に入会しました。幸田シルバー人材センターの一室にあり、作業台、電動ロクロやガス窯など、主要設備が整備されている室内で、隔月、曜日別に活動しています。

クラブのモットーは「安全、安心の中でコミュニケーションが活発で楽しく、作品作りに励む」であり、心豊かなコミュニケーションの中で作品作りに取り組んでいます。粘土から形が見え、窯焼き後、窯から出された作品を目にしたときの喜び

や落胆の様相は陶芸ならではの醍醐味であります。幸田文化協会主催の文化祭には、受賞することや他部の人々との交流もあって、作品作りに大いに励みとなっています。また窯場の小旅行や自作の茶碗でお茶会などを行い、より一層の交流が図られ有意義な文化活動になっています。

現在、来年4月からの入部者募集中であります。陶芸とコミュニケーションに興味がある人はぜひご応募ください。

クラブ代表 小野信雄  
問合せ 文化協会事務局 ☎63-5688

### サークル紹介

この指まれ

151

## みんなの作品展!

第67回赤い羽根協賛児童生徒作品コンクールからのセレクトです。



幸田中3年 森下美紀さん



坂崎小4年 小野咲良さん

皆さんの作品を募集します。応募方法は、はがき裏書きもしくは作品を写真に撮りタイトルと作者名(ペンネーム可)をご記入の上、広報広聴Gまでお送りください(デジカメ写真の場合はメールで!)

## 今日の記念日

12月1日は「胃腸の日」

年末年始は何かと胃腸に負担がかかる時期。胃腸のケアをしつかり行い、食事をおいしく食べられるようにと定められました。

「胃腸の日」(胃にイイ日)は「セルフメディケーション」の一環として、胃腸薬の正しい使い方や胃腸の健康管理の大切さなどをアピールする日でもあります。

セルフメディケーションとは、健康や医療に関する情報・知識を駆使して、健康管理や軽い病気、けがの手当てを自らの判断で行うことをいいます。

しかし、このセルフは「自分勝手」を意味しているわけではありません。正しい情報を手手して、正しい知識を身に着けることが大切です。よく分からない時は、医師や薬剤師などの専門家に相談しましょう。

「胃腸の日」をきっかけに、自分の健康は自分で守るセルフメディケーションを実践してみましょう。日本OTC医薬品協会のホームページでは、OTC医薬品を上手に使用するためのさまざまな情報を閲覧・検索できます。

\* 参考資料：日本OTC医薬品協会 <http://www.jsmi.jp/>



青春トークリレー  
第273走者

しみず ゆうじ  
清水 裕司 さん

大草区在住 19歳 職業 学生  
身長 170cm 血液型 O型  
好きなタイプ 笑顔が素敵で優しい人  
好きな芸能人 NONSTYLE

みなさん、こんにちは。私は今、  
県内の大学で日本史を専攻しながら、  
教員免許の取得に向けて頑張  
っています。

私は、中学校の時に3年間担任  
としてお世話になった恩師に憧れ  
て、教員を目指すようになりました。  
大学では、教職インターンシッ  
プの活動で、週1回、近くの小  
学校で子ども達と共に勉強に取り  
組んでいます。インターンシップ  
の活動は、大変なことも多いで  
すが、現場の雰囲気を知ることが  
できて、とても充実しているので、  
今後も続けていきたいです。

将来は、教員となって自分を育  
ててくれた両親と幸田町に恩返し  
ができればいいなと思っています  
す。



掲載写真を印刷してプレゼント。  
希望者は企画政策課まで。



環境だより VOL.34

災害時におけるペットについて

大規模災害が発生し、飼い主がペットと同行避難するためには、飼い主が平常時から災害に備えたペット用の備蓄品の確保や同行避難するために必要なしつけやペットの健康管理を行う事が必要です。

また、避難所では、ペットの世話やフードの確保（東日本大震災では、ペット用の救援物資を運ぶ車両が緊急車両に認められず、救援物資がすぐに届きませんでした。）、飼育場所の管理は、原則、飼い主の責任となります。大勢の人が共同生活を送る避難所では、動物の苦手な方やアレルギーの方もおり、ペットに関するトラブルが発生しないように、また、ペット自身のストレスの軽減を図るなど普段以上に飼育に配慮が求められます。

○普段からのペットのしつけと健康管理

- ・ゲージやキャリーバックに慣らしておく。
- ・人や動物を怖がったり、むやみに吠えたりしない。
- ・決められた場所で排泄ができる。
- ・予防接種やノミなどの外部寄生虫の駆除を行い、ペットの健康、衛生状態を確保する。
- ・不妊、去勢手術を実施する。



問合せ 環境課 環境保全G（内線 271）

そして、保育園と小学校では焼き芋会のシーズン。できたての焼き芋をおいしそうに頬張る姿を写真に撮りながら、ちゃっかりおすそ分けをいただきました。そこで驚いたのは、すごい勢いでお芋のおかわりをする子ども達の食欲。一つでお腹いっぱいになるサイズだと思っていたのですが、子どもたちは2つ、3つと平らげていました。

さて、12月5日には愛知万博メモリアル駅伝が万博記念公園で開催されます。テレビ中継もありますので、会場またはご自宅で、幸田町代表選手の応援をお願いします。（K）

編集者の  
ちよと  
ひーりん

取材に訪れた保育園の焼き芋会で、園児に囲まれて人気者気分でした。カメラを貸して欲しいと言われて手渡すと、カメラと一緒に自分の周りに居た園児たちが去っていき、ようやく人気者はカメラだと勘違いに気付いた編集者のKです。

さて、今月の取材はハッピーネス・ヒル音楽祭、小中学校音楽会、南中祭の合唱コンクールと、歌と演奏を耳にする機会がたくさんありました。いずれも会場は町民会館のさくらホール。自分が小中学生の時代にはまだ存在しておらず、合唱コンクールも学校の体育館でした。さくらホールのステージで歌うなんて気持ちいいだろうなと自分では体験したことのない気分を想像しながら、すばらしい歌声と演奏に耳を傾けていました。